



26. Mai 2023

Liebe Eltern,

Zehntel – Es wird immer besser

Im letzten Elternbrief hatte ich geschrieben: „Als Team haben unsere Schüler und Schülerinnen den 2. Platz aller Hamburger Schulen erreicht. Ein toller Erfolg!“

Durch nachträgliche Disqualifizierungen einzelner Schüler der Gewinnerschule wurde nun nachträglich das Ergebnis korrigiert. Und siehe da: Das HLG-Team hat sogar den 1. Platz aller Hamburger Schulen erreicht.

Benefiz-Turnier samt Flyer

Lisa Dyck und Melusine Cogne aus unserem Schülersprecherteam stellen etwas Großartiges auf die Beine: 16 Hamburger Schulen nehmen an einem Benefiz-Turnier auf dem Gelände des HSV teil. Lesen Sie bitte für weitere Informationen auch den angehängten Flyer.

Ich bin schwer beeindruckt von diesem Engagement und dem Können der Beteiligten! Wir können spenden, wir können zu dem Turnier gehen, wir können Daumen drücken. Wäre doch toll, wenn viele von uns in welcher Form auch immer mitmachen würden.

Tag der Künste am 11.5.2023

Am 11.5.2023 fand am Vormittag ein sehr anregender Tag der Künste bei uns statt. Es gab Theateraufführungen, Musikdarbietung und Ausstellungen im Haus. Unter der Überschrift „Thematische Arbeiten zu social media + influence“ wurden künstlerische Exponate ausgestellt. Von Kampnagel kam eine Theatergruppe und stieß auf positive Resonanz bei den Schülern und Schülerinnen. Ich danke den beteiligten Kollegen und Kolleginnen aus den Fachschaften Kunst, Musik, Theater

Podcast „Zeitkapsel – Irene, wie hast du den Holocaust überlebt?“

Vor einigen Monaten hatte ich in einem Elternbrief bereits über ein besonderes Engagement von vier Schülerinnen des Helene-Lange-Gymnasiums berichtet. Nun geht es weiter mit diesem Engagement – und wenn wir alle fleißig unsere Stimme abgeben, geht's vielleicht aufs Siegertreppchen.

Der Podcast "[Zeitkapsel - Irene, wie hast du den Holocaust überlebt?](#)", in dem vier HLG-Schülerinnen mit der 92-jährigen Irene Butter über ihre Kindheit in Berlin und Amsterdam, die Deportation der Familie in die Lager Westerbork und Bergen-Belsen sowie ihre Emigration in die USA sprechen, ist für den Deutschen Podcast Preis in der Kategorie Wissen nominiert.

Der Podcast entstand in Zeiten des Lockdowns, nachdem ein ursprünglich für Juni 2020 geplantes Treffen zwischen der 9. Klasse von Herrn Reichwein und Irene Butter abgesagt werden musste. Die Beteiligten des Podcasts trafen schließlich im September 2022 bei einer Veranstaltung im Zeise Kino erstmals persönlich aufeinander.

Über den folgenden Link können Sie unserem Podcast bis zum 28. Mai Ihre Stimme geben.

<https://www.deutscher-podcastpreis.de/podcasts/zeitkapsel-irene-wie-hast-du-den-holocaust-ueberlebt/>

Alternativ ist die Seite auch über den den folgenden QR-Code zu erreichen.



Europa kommt in die Schule – Europatag am HLG

Was hat Europa mit mir zu tun?

Wie aktuell sind die Werte der Europäischen Union?

Wie steht es um die europäische Außenpolitik?

Mit Fragen wie diesen haben wir uns in diesem Jahr im Rahmen des EU-Projekttagess auseinandergesetzt. Dafür wurde in verschiedenen Lerngruppen mit Referenten aus der Politik und der „Europa-Union-Hamburg“ diskutiert.

Den Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 10 und S2 wurde dabei u.a. deutlich, dass die EU, nicht nur in Bezug auf den Euro und das visumfreie Reisen, auch etwas mit ihrem persönlichen Leben zu tun hat. Anschaulich und intensiv wurden auch aktuelle Themen und Ereignisse, wie z.B. der Krieg in der Ukraine oder Energie- und Klimafragen besprochen.

Es zeigte sich, dass die Arbeit für Europa einerseits zeitintensiv und komplex ist, es sich aber auf jeden Fall auch für heutige Schülerinnen und Schüler lohnenswert ist, sich mit dem Thema zu befassen.

Schulinspektion kommt nach den Ferien – Befragung aller erfolgt vor den Ferien

Die Termine zur Schulinspektion konkretisieren sich. Vom 19.6. – 10.7.2023 werden wir alle gebeten, anonyme Fragebögen zu unserer Sicht auf die Schule auszufüllen. Eine hohe Beteiligung von Schülern, Schülerinnen, Eltern, Lehrern und Lehrerinnen ist wünschenswert.

In den nächsten Wochen werden Sie weitere Informationen zur Schulinspektion erhalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein schönes langes Pfingstwochenende. Den nächsten Brief plane ich für den 9. Juni 2023.

Herzlich

Holger Müller

(Schulleiter)